

Werner-Rathmayer-Preis der Deutschen Zoologischen Gesellschaft

Der Werner-Rathmayer-Preis »Jugend forscht« für eine originelle Arbeit aus dem Bereich der Zoologie wurde 2006 Herrn Markus Neumann (19) aus Chemnitz verliehen für seine Arbeit:

Die Gottesanbeterin
Pseudocreobotra wahlbergii –
Beobachtungs- und Forschungsergebnisse bei Haltung und Zucht

Die Blütengottesanbeterin *Pseudocreobotra wahlbergii* ist in Deutschland sehr selten. Nach sechsjähriger Forschung legte Markus Neumann die weltweit erste wissenschaftliche Einzelbetrachtung zur

Blütengottesanbeterin vor. Zudem hat er erstmals Videodokumentationen und Fotoaufnahmen dieser Tierart gemacht.

Seine Arbeit umfasst auch eine Vielzahl von neuen Erkenntnissen zu Gottesanbeterinnen im Allgemeinen. So fand der junge Insektenforscher heraus, dass diese Tiere tatsächlich schwimmen können. Der Preis wurde am 21. Mai 2006 beim 41. Bundeswettbewerb der Stiftung Jugend forscht in Freiburg von Frau Dr. Martina Rathmayer überreicht.

Im Bild der Preisträger flankiert von Frau Dr. Martina Rathmayer und Herrn Vince Ebert

